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Introduzione a Prismi 2017

Una cosa mi è subito evidente: l'edizione 2017 di Prismi on line nei suoi contenuti

rispecchia in pieno quella che è stata una costante di tutto l'anno scolastico al Ferraris; parlo

della presenza di una cultura che, pur sviluppandosi nelle aule di una scuola, è tutt'altro che

scolastica.  Sono  decine  le  personalità  che  in  questi  mesi  hanno  portato  il  loro  valore

aggiunto alla formazione degli alunni e degli insegnanti, provenendo da campi diversi come

l'università, il mondo delle professioni o delle imprese. E fra i tanti cito l'intervento forse più

prestigioso, quello della Vicepresidente della Corte Costituzionale Marta Cartabia durante

l'Alumni day del 1 aprile. Ed è per me motivo di orgoglio dirigere un liceo i cui insegnanti

possono  di  diritto  sedere  accanto  ad  importanti  relatori  accademici,  come recentemente

successo al convegno su Sartre, organizzato presso l'Università dell'Insubria. Anche oggi o

forse a maggior ragione oggi, è importante che una scuola superiore faccia cultura, che i

suoi alunni respirino qualcosa di più grande rispetto alla quotidianità che ci circonda, spesso

superficiale e sbrigativa.

Quindi  un  sincero  grazie  a  tutti  coloro  che hanno voluto  contribuire  a  Prismi,  sia

appartenendo  alla  comunità  scolastica  del  Ferraris,  sia  avendone  fatto  parte  in  passato,

dimostrando un attaccamento che dura nel tempo al nostro liceo.
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